

ごあいさつ

人、まち、地域を「動かす人」がいる銀行へ

皆さまには、平素より筑邦銀行をご愛顧いただき誠にありがとうございます。

世界経済は、ロシアによるウクライナへの軍事侵攻の長期化、エネルギー価格の高騰やインフレの進行など、引続き景気悪化に対する注意が必要です。欧米の中央銀行は政策金利の引き上げを進めましたが、一部金融機関の経営破綻を契機に利上げペースを鈍化させるなど、インフレ対策と金融システム安定化のジレンマに陥っています。一方わが国の経済は、新型コロナウイルスに関する規制が緩和されたことで、インバウンドの回復、個人消費の改善、賃上げの動き、株価の上昇など、全体的に明るい兆しが見えてきました。

筑邦銀行は、2022年12月に創業70周年を迎えました。これもひとえに皆さまのご支援の賜物であり、心より感謝申し上げます。私どもはこの区切りを第二の創業期と位置づけ、新たなビジネスモデルの確立を目指して参ります。今後も外部提携先とのアライアンス戦略の推進を通して、地域の枠を越えたお客さま支援ビジネスに挑戦して参ります。

筑邦銀行は、スローガンである「人、まち、地域を『動かす人』がいる銀行へ」を掲げ、お客さまのお取引満足度の向上に努めるとともに、地方銀行そのものが地域の有力な金融サービス産業であるように、地域の課題解決と地域経済の活性化に尽力してまいります。これからも一層のご愛顧を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

2023年7月



頭取 佐藤 清一郎